

## Sortie à l'IUT Louis Pasteur de Schiltigheim avec les élèves de première STL spécialité Biotechnologies

Lundi 26 mai 2025



Elèves de 1<sup>ère</sup> STL et étudiants de 2<sup>ème</sup> année de BUT génie Biologique parcours SEE

Cette journée a été organisée dans le cadre de la **cordée de la réussite « Science, Technologie, Laboratoire et Mixité, du Collège à l'IUT »** qui existe depuis 3 ans entre le collège Maurois de Bischwiller, le lycée Robert Schuman de Haguenau et l'IUT Louis Pasteur de Schiltigheim.

Au programme :

- Présentation des BUT par Jérôme Carayrou, chef du département Génie Biologique de l'IUT, et plus particulièrement de **BUT Génie Biologie parcours Sciences de l'Environnement et Ecotechnologie (SEE)**
- Prélèvement de l'eau du lac de l'espace européen de l'entreprise
- Présentation du pilote de la station d'épuration de l'eau
- Manipulations diverses en microbiologie pour analyser les prélèvements d'eau
- Repas au restaurant universitaire du campus



Nous remercions Xavier Kammersheit, Jérôme Carayrou et les étudiants de GB2 parcours SEE pour l'organisation de cette journée et l'accueil chaleureux qu'ils nous ont réservés.



